



Balioa izango duen diskurtso bakarra hizlariak bertan eskainiko duena izango da.
El único discurso válido será el pronunciado por el orador o la oradora en el acto.

ANA RUIZ DE ALEGRIA
Araia, 2024ko apirilaren 7

Eguerdi on araia!! Eguerdi on Araba!! Eguerdi on lagunok!!

¡Zorionak athletic ! Desde mi más profundo sentimiento albiazul, bihotz bihotzez ¡Zorionak!
Vengo a Araia contenta y orgullosa a pedir vuestro voto para Eusko Alderdi Jeltzalea. Y quiero comenzar con un recuerdo a las mujeres de Emakume Abertzale Batza. Aquellas mujeres pioneras que también aquí en Asparrena sembraron su compromiso con la libertad y la democracia. Su espíritu nos sigue impulsando a nosotras, mujeres del Partido Nacionalista Vasco, a trabajar, a seguir adelante y a mirar el futuro con determinación.

Nos toca ser un nuevo eslabón de la cadena, pero desde el orgullo de quienes nos precedieron y con muchísimas ganas de transmitir su testigo de compromiso político y de progreso social.

Katea ez da eten

La cadena no se rompe cuando defendemos nuestros valores y principios. No se rompe cuando luchamos por la justicia y la igualdad. No se rompe cuando protegemos nuestro país y nuestra cultura y no se rompe cuando nos unimos con un mismo propósito: construir una Euskadi más próspera, más justa y más solidaria. Vamos a seguir siendo el eslabón fuerte de esta cadena. para seguir defendiendo los intereses de nuestro pueblo y para seguir trabajando por un futuro mejor para todos y todas.

EAJ-PNV gara. Somos el Partido Nacionalista Vasco.

Somos un partido con una larga historia. Un partido en constante evolución, que se adapta a los tiempos y a las necesidades de nuestra sociedad. Siempre mirando hacia el futuro con esperanza y determinación. Trabajando cada día por una Euskadi más justa y más libre. Por una nación plenamente reconocida en Europa y en el mundo, que aporte su voz única al concierto de los pueblos del mundo.

En estos tiempos de cambio y de transformación, el Partido Nacionalista Vasco se erige como líder indiscutible en la búsqueda de soluciones para los problemas a los que nos enfrentamos. En Agurain, me comprometí como candidata en defender firmemente los intereses de Lautada y del mundo rural. Hoy, aquí en Araia asumo otro compromiso que se entrelaza con mi acción política y mi vida familiar.

Creo en la plena inclusión de todas las personas. Independientemente de su origen, condición o capacidad. Desde mi más profunda convicción humanista de que el progreso de una comunidad se mide por como se cuida y protege a sus miembros más necesitados. Nos orgullece muchísimo afirmar que esta causa es parte esencial de nuestra identidad política.

Hemos trabajado en garantizar la igualdad de oportunidades para todos y todas, sin importar su origen, sexo, creencia o capacitación. Nuestro trabajo va mucho más allá de las palabras. Está en la apuesta firme de las políticas sociales que hemos puesto en marcha desde las instituciones, en especial en nuestro territorio, en Álava, donde hemos sido pioneros y pioneras en la puesta en marcha de servicios para todas las personas que eran más vulnerables por cualquier motivo. Pero sabemos que aún queda mucho por hacer, y por eso nos comprometemos a conseguir un futuro donde nadie quede atrás. La tarea es grande y os necesitamos a todas y a todos para lograrlo. El apoyo de alaveses y alavesas que compartís nuestra visión de una Euskadi próspera, justa y solidaria.

Por eso os pedimos el voto al partido nacionalista vasco el 21 de abril. Porque nos jugamos quien guiará este país los próximos años. Qué vamos a sembrar hoy para recoger mañana, cómo hacer para que esta tierra nuestra siga produciendo bienestar y progreso económico y social. Os pido que salgáis de casa el 21 de abril y que vayáis a votar. Sois protagonistas de una decisión

En ¿manos de quien dejamos nuestro país?

No tengáis ninguna duda. Euskadi necesita al mejor líder, al mejor Lehendakari para este momento histórico. A nuestro candidato Imanol Pradales.

Gora Euskadi askatuta.